



短冊の下で撮影会



木々の紅葉も終わり、冬本番になりました。2013年のカレンダーもあと一枚となり、年の暮れが近づいて参りました。今号は春から秋にかけての行事を掲載させていただきました。家族様、地域の皆様に少しでも雰囲気伝われば幸いです。



4月 観桜祭



◆「子供たちの踊りも見れたし、懐かしい歌も聴けたし、とても楽しかったよ。」 TN様

御正作公園への外出では、満開の桜を見ることができ、利用者様の笑顔がたくさん見ることができました。 介護職員 藤田

5月 節句会



◆「菖蒲湯にいれてもらえて、夜中ずっと体が温かったよ。ありがとう。」 SY様

鯉のぼりのタペストリー制作や魚の塗り絵をしました。当日は魚とりゲームなど楽しんでいる様子が見られて良かったです。 介護職員 及川

6月 行楽外出



◆「今年もきれいな花が咲いているね。」 SN様

昨年も好評だった分水堀緑道内の菖蒲園に行ってきました。色・形とりどりの花菖蒲やアジサイを観て「明日、また連れてきて」と話す利用者様もおられました。久しぶりの外出でしたが気分転換できたでしょう。 介護職員 長谷川

7月 七夕会



◆「懐かしいね。私も若い頃は踊ってたんだよ。」 AM様

1階は「七夕」を全員で歌った後、「美喜の会」の踊りで盛り上がり、2階はお楽しみ券が当たるゲームをしました。後日、「足湯券」や「マッサージ券」を喜んで利用されている姿が見られて良かったです。 介護職員 石川

8月 納涼祭



◆「子供達が来てくれると嬉しいよ。」 OK様

◆「お好み焼きが美味しかった。来年はビールが飲みたいな〜。」 MH様

日常のレクリエーションに消極的な方が、踊りに合わせてリズムをとったり、子供たちを見ようと背筋を伸ばしている姿が印象的でした。かき氷や綿あめ、美味しかったですね。

介護職員 森口

9月 敬老会



◆「皆さん、いつまでもお元気でいて下さい。」 あさひスタッフ一同

賞状の授与、職員によるひよっこおかめを行い笑顔と笑いの溢れる行事となりました。おやつのアイスクリューを、皆さん美味しそうに召し上がっていました。 持田主任

10月 運動会



◆「運動会になると燃えちゃうんだよ〜」 ST様

玉入れ、聖火リレー競争、パン食い競争を行いました。皆さま笑顔で楽しいひと時を過ごされました。来年も今回以上に盛り上がるゲームを企画しますので楽しみに。 介護職員 廣田